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会议纪要

会议就本学期工作进行总结。

一、许建明副院长汇报教学工作

1.日常教学工作有序开展，本学期呈现出稳步提升的良好态势。相较

于去年有了显著改善，基本杜绝了学校通报的教学中的问题。

2.毕业设计论文工作作为本学期教学重点。学院投入了大量精力，协

同学工共同督促学生确保论文质量。在学校的多轮检查中，仅 1 名学生

论文未达标，目前该生已与指导老师签定协议进行整改。为迎接国检，学

院计划在 8 月份对所有学生论文进行再次细致地检查。

3.学生竞赛方面，已结束的 B 类赛事蓝桥杯和大唐杯成绩斐然。蓝

桥杯斩获四个一等奖及两个国家二等奖，大唐杯也有一支队伍即将征战国

赛角逐国家一等奖。下半年，学院积极筹备程序设计大赛、电子竞赛、物

联网赛、智能导航赛等 4 个 A 类赛事。

4.教学成果奖申报工作顺利推进。学院已申报 2 项教学成果奖，后

续将进一步优化申报材料。同时，学院研究制定了人工智能通识课开设方

案，为保障课程顺利开展，人工智能师资培训工作计划于 7 月份开展，



届时将邀请校外专家进校授课，建议全体教师参加。

二、周建华副院长汇报科研工作

1.学院教师的论文投稿及科研项目申报工作按计划有序推进，整体进

度符合预期要求。

2.重点实验室建设方案已基本确定并上报学校，包括实验室名称及三

个主要研究方向，待学校批复后进一步完善。

3.学院继续实施横向科研项目经费培育鼓励政策。在符合经费开支范

围和预算的前提下，学院对横向科研项目给予 3%的经费培育并实行封顶，

即实行横向项目经费不超过 100 万元的培育；成果转化按经费的 1%培育，

并实行成果转化经费 50 万元的封顶培育。

三、肖彩琴副书记汇报学生工作

1.学生就业工作目前存在一定的压力，整体就业率为 55%。其中，计

算机专业 52%、物联网专业 60%、电信专业 40%，在全校范围内处于中等

水平。学校设定的就业目标为 85%，因此学院后续需加大工作力度，提升

就业率。

2.“大学生挑战杯” 及创新创业工作受到学校高度重视，在相关考

核中，就业占比 60%，创新创业占 40%。学生考研率目前为 8%，学院卓

越班情况不容乐观，存在较多不及格学生，亟待采取有效措施加以改善。

四、彭亦飞书记全面总结

1.通报了学院人才引进工作，基本完成学校下达任务。

2.进一步强调了学院教学、科研、学生等各方面工作的着力点和工作

方式，提出了指导性意见。

五、其他事项

1.会议通过了刘伟春、周晓燕两位老师赴英国考察交流学习 3 个月



的申请。此项交流考察为国际学院项目，由国际学院提供经费支持。

2.会议同意彭森等教师提出成立新型材料研究所的申请。会议一致认

为：研究所的成立需要有更高的产出目标，不能只是学术论文、科研项目

这些基本的目标，必须以获得国家级项目、省级以上政府科技成果奖等标

志性成果为目标。会议同意研究所试运行，实行坐班制，并在完成上述标

志性成果基础上学院予以经费支持。

3.根据学院年初制定的鼓励教师引进博士人才的政策，学院决定以专

业建设经费鼓励人才引进，加强专业师资队伍建设，从专业建设经费中支

持对人才引进做出贡献的教师开展教育教学工作。

邹北骥院长在会议最后进行了全面总结，对学院上半年取得的成绩给

予肯定，同时对未来工作提出了明确的目标和要求，为学院后续发展指明

了方向，确保各项工作稳步推进。
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